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I am happy for her.     Estoy feliz por ella. 

Her cat wants water.     Su gato quiere agua. 

I like their store.     Me gusta su tienda. 

I am at her store.     Estoy en su tienda. 

I know his name.     Sé su nombre. 

She is with their sister.    Ella está con sus hermana. 

They have to go to school.    Tienen que ir a la escuela. 

Please, listen to me.     Por favor, escuchame. 

We need to eat after you.    Necesitamos comer después de ti. 

He gave my money to his uncle.   Le dio mi dinero a su tío. 

She looked at my car.    Ella miró a mi coche. 

Come with me to my house.   Ven conmigo a mi casa. 

The book is by Arturo.    El libro es de Arturo. 

This is a book about dogs.    Este es un libro acerca de los perros. 

I closed his door at 9:00.    Cerré su puerta a las 9:00. 

They are in the store.    Están en la tienda. 

What is your question?    ¿Que (Cuál) es tu pregunta? 

Since you are not here, I closed my store. Como no estás aquí, cerré mi tienda. 

Before you go, give me my book.   Antes de que te vayas, dame mi libro. 

He writes in his book every day.   Él escribe en su libro todos los días. 

I saw you at his house.    Te vi en su casa. 

He reads my book every day.   Él lee mi libro todos los días. 

I want to go but I am not able.   Quiero ir pero no puedo. 

He works at our store in Naples.   Él trabaja en nuestra tienda en Naples. 

We want to get it for her.    Queremos obtenerlo para ella. 

He took his dog to her house.   Él tomó su perro a la casa de ella. 

This is one store of three stores.   Esta es una tienda de tres tiendas. 

Please, stop your car!    Por favor, detiene su coche! 

We started to speak, but said nothing.  Comenzamos a hablar, pero no dijimos nada. 

We slept until 8:00.     Dormimos hasta las 8:00. 

We need to know your answer.   Necesitamos saber tu respuesta. 

She makes him go after school.   Ella lo hace ir después de la escuela. 

They looked at my dog but wanted the cat. Miraron a mi perro pero querían al gato. 

He gave her his car.     Él le dio su auto. 

 

      

 


